

オーストラリア体験留学



量子・物質工学専攻2年
一色 高
(クィーンズランド大学)

僕は春休みを利用して5週間、オーストラリアのクィーンズランド大学に留学してきました。留学を決意したのは、博士後期家庭に進学するにあたり英語の必要性を感じ、今のうちに少しでも英語に慣れておくべきかなと思ったからです。

クィーンズランド大学では、日本の中学校でやるような基本的な英語の文法の勉強がほとんどでした。しかし、当然のことながら授業は全て英語で、先生の話の聞いているだけでも英語の勉強になるような感じでした。日常生活でも全ての会話を英語で行わなければならない、最初はとても苦労しました。しかし、友人やホストファミリーは僕の拙い英語を一生懸命聞いてくれ、時間がたつにつれて僕も話すことが楽しくなってきました。

この5週間で英語がペラペラになったとは思いませんが、英語を使うことに対するハードルがすごく下がったように感じました。これはものすごく大事なことだと思います。

また、オーストラリアは自然がものすごくきれいで、観光にするにもいい所です。留学に興味がある人はぜひ英語のハードルを下げに行ってみてください。